

ERRATUM

In der ersten Ausgabe 2001 der Zeitschrift für Orthopädie enthält die Arbeit von F. A. Krappel et al. „Effizienz der MRT – Wirbelsäulenganzaufnahmen in der Diagnostik von Wirbelmetastasen – Ergebnisse einer prospektiven Untersuchung“ (Z Orthop 2001; 139: 19–25) drei Fehler. Auf S. 21 muss es in der linken Spalte in Zeile drei heißen „... eine Destruktion von **L3** unklarer Genese ...“. Auf Seite 24, rechte Spalte, zweite Zeile muss es heißen: „... lag diese Rate um **20%**“. Auf dieser Seite muss es in der rechten Spalte im 2. Absatz in der 8. Zeile heißen „... einer Metastase **erreicht werden** ...“. Wir bitten, dieses Versehen zu entschuldigen.